



Gobernador de Nariño preside cuarta sesión de Consejo Departamental de Política Social

San Juan de Pasto, 10 de diciembre de 2013 (PRENSA) El Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero** presidirá hoy la cuarta y última sesión del año, del Consejo Departamental de Política Social.

El encuentro entre las diferentes instituciones que conforman este organismo, se dará a partir de las 8 de la mañana en el Hotel Morasurco de Pasto.

En esta oportunidad se abordará la revisión del contenido de la Ley 1577 de 2012 por medio de la cual se establecen estímulos tributarios, y otros, con el fin de adoptar medidas especiales para la rehabilitación e inclusión social de jóvenes con alto grado de emergencia social, pandillismo y violencia juvenil.

De la misma manera, se realizarán recomendaciones para la preparación del informe sobre el cumplimiento del plan de acción del Consejo Departamental de Política Social y de los planes de acción de los Comités Departamentales correspondientes a la vigencia 2013 y elaboración de propuestas de planes de acción para 2014 a presentarse en la primera sesión del próximo año, prevista para enero.

El Consejo Departamental de Política Social es un espacio donde se debaten las necesidades del departamento en materia social, con el fin de diseñar políticas públicas para el bienestar de la niñez, la adolescencia, los adultos mayores, madres cabeza de familia y las comunidades con mayores requerimientos.

Se dio apertura al Quinto Salón de Pintura Nariño

Como un homenaje a la vida y obra del Maestro Gerardo Cortés Moreno, hombre destacado por su aporte con las artes, la cultura y la historia de la región, se dio apertura el viernes 6 de diciembre al Quinto Salón de Pintura Nariño.

La jornada estuvo acompañada por los amantes de las artes pictóricas y de



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de **Nariño**

DESAPCHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

los diferentes participantes de quienes se recopiló 83 obras de todo el Departamento de Nariño, que concursaron por primer y segundo puesto, y que fueron otorgados a las obras: "Ausencia" del maestro Paulo Bernal del municipio de Ipiales, y la obra: "Sin Título" del maestro William Rosero del municipio de Pasto, respectivamente.

Las dos menciones de honor fueron otorgadas a las obras: "Pueblos Perdidos" del maestro Álvaro Mutis y "Revelación" del maestro Vladimir Cárdenas.

Los jurados que hicieron parte de la veeduría de este Salón, lo conformaron los maestros Pablo Bejar, maestro invitado del país del Perú, y los maestros Javier Lasso Mejía y Mario Madroño, nariñenses.

Con la participación activa de los artistas nariñenses, el público en general que acompañó la velada, el apoyo de la Dirección Administrativa de Cultura de la Gobernación de Nariño y la Asociación de Artistas Egresados de la Universidad de Nariño, se cumplió la versión quinta del Salón de Pintura que se realiza para reconocer la creatividad de los pintores de la región.

Este Salón de Pintura estará abierto al público hasta el 18 de Diciembre de 2013, exposición que se realiza en la Pinacoteca Departamental con entrada libre para todo el público nariñense.

Lanzamiento "Itinerancias Musicales por Nariño": Bambarabanda Arte Móvil.

Después de haber realizado un proceso cultural y educativo con niños, niñas y jóvenes de los municipios de Funes, La Unión, Ricaurte, Guaitarilla, Sotomayor y Pasto, la agrupación Bambarabanda ofreció un concierto de lanzamiento en el municipio de Ricaurte, como resultado del proyecto "Itinerancias Musicales por Nariño" patrocinado por la Gobernación de Nariño.

Los talleres de formación en creación colectiva, composición, diseño e ilustración, que llegaron a más de 150 beneficiados, se consolidaron en una nueva producción musical que lleva el nombre del proyecto: "Itinerancias Musicales por Nariño", un CD que contiene nueve canciones que cuentan la cultura y tradiciones de los municipios anteriormente mencionados, al igual que su riqueza natural y la cotidianidad de sus gentes.

El lanzamiento del CD fue precedido por una delegación de la Gobernación de Nariño por el

 Raúl Gobernador

 @Gobnarino

 Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



apoyo brindado a este proyecto, desde la Secretaría de Gobierno, Educación y la Dirección de Cultura, por ser un compromiso con la paz y la convivencia ciudadana que se genera con proyectos alternativos necesarios para la niñez y la juventud de Nariño, utilizando como herramienta la pedagogía y la creación colectiva, que dieron como resultado procesos artísticos que enriquecen la cultura del Departamento.

El nuevo álbum Itinerancias Musicales por Nariño, contiene los siguientes temas musicales:

1. Tierras Funeñas – Municipio de Funes
2. La Jacoba – Municipio de La Unión
3. Tambores y Marimba – Municipio de Ricaurte
4. Los Paisajes de Guaitarilla – Municipio de Guaitarilla
5. Orgullo Panga – Municipio de Sotomayor
6. Vamos ya! – Municipio de Pasto
7. Somos iguales – Municipio de Guaitarilla
8. Sotomayor es bonito – Municipio de Sotomayor
9. Valientes guerreras – Municipio de Guaitarilla

